



**LA FEDERACIÓN ESPAÑOLA DE DIABETES REELIGE COMO PRESIDENTE A ANDONI LORENZO Y RENUEVA PARTE DE SU JUNTA DIRECTIVA**

**>> En su última Asamblea General Extraordinaria (AGE), celebrada el pasado sábado 24 de marzo, la Federación Española de Diabetes (FEDE) ha reelegido, en el cargo de presidente, a Andoni Lorenzo.**

**>> Como nuevos miembros de la Junta Directiva (JD), se han incorporado como vicepresidente 2º, Fernando de la Torre, presidente de la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana (FEDICOVA); como secretario, José Antonio Saz, presidente de la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Aragón (ADEARAGÓN); y como vocal, Paz Gómez del Valle, presidenta de la Federación Gallega de Asociaciones de Diabéticos (FEGADI).**

**Madrid, 26 marzo 2018.** La Federación Española de Diabetes (FEDE), en su última Asamblea General Extraordinaria (AGE), celebrada el pasado sábado 24 de marzo, ha renovado varios cargos de su Junta Directiva (JD), reeligiendo, además, como presidente, a Andoni Lorenzo. Con esto último, se dará continuidad, durante los próximos 4 años, al Plan Estratégico de FEDE, presentado en 2014 y que tenía como líneas prioritarias la consolidación interna y la proyección externa de la entidad. Tras esta primera legislatura, FEDE ha dado importantes pasos y avances, destacando, fundamentalmente, la lucha contra la discriminación laboral; la apuesta por la innovación y las novedades sanitarias en diabetes; la actualización de la Estrategia en Diabetes del Sistema Nacional de Salud; y el asociacionismo y la integración de la casi totalidad de las asociaciones con diabetes de España.

Además de la renovación de Lorenzo como presidente, durante la celebración de esta AGE se renovaron otros tres cargos de la JD FEDE. En este sentido, se han incorporado a dicho órgano de gobierno: Fernando de la Torre, presidente de la Federación de Diabéticos de la Comunidad Valenciana (FEDICOVA), como vicepresidente 2º; José Antonio Saz, presidente de la Federación de Asociaciones de Diabéticos de Aragón



(ADEARAGÓN), como secretario; y Paz Gómez del Valle, presidenta de la Federación Gallega de Asociaciones de Diabéticos (FEGADI), como vocal.

Con esta renovación de cargos continúa la labor de FEDE que, tal y como ha señalado Andoni Lorenzo, *“estará marcada, en esta etapa, por un nuevo e intenso plan de trabajo para, por un lado, culminar varios de los objetivos planteados hace 4 años, y por otro, abordar nuevos retos de aquí a 2022, pero todos ellos coincidentes en el fin último: mejorar, cada día, el presente y futuro de las personas con diabetes en nuestro país”*.

### **Sobre FEDE**

FEDE es el órgano representativo del colectivo de personas con diabetes en España que, a día de hoy, padecen cerca de 6.000.000 de personas, para lo que cuenta con un total de 19 socios: 19 federaciones autonómicas de personas con diabetes, que agrupan a 153 asociaciones de personas con diabetes, distribuidas por todo el territorio nacional. Entre sus principales objetivos se encuentran defender los derechos de estas personas; contribuir al apoyo moral, físico y educativo del colectivo; fomentar y apoyar la educación diabetológica; promover la mejora de la asistencia sanitaria; prevenir, intervenir y detectar precozmente la diabetes, e impulsar y desarrollar el interés y el desarrollo de la investigación. Para más información: <http://www.fedesp.es>

### **Prensa FEDE**

Laura Alemán Arteaga

[comunicacionyprensa@fedesp.es](mailto:comunicacionyprensa@fedesp.es)

692 984 726 / 91 690 8840